



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 228 m² |
| Référence | 2452 |
| Prix | 2 100 000 € |

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Découvrez cette magnifique maison, nichée dans un cadre paisible à La Turbie. Offrant une vue imprenable, cette propriété de 228 m² est composée de deux appartements séparés, avec deux studios, parfait pour accueillir des invités ! Elle dispose aussi d'un vaste terrain et d'une piscine pour vos moments détente. Ne manquez pas cette opportunité unique de vivre dans un environnement calme et verdoyant, tout en étant proche des commodités et des transports. Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 1540.0 € et 2170.0 € pour 2021.

Discover this magnificent house, nestled in a peaceful setting in La Turbie. Offering breathtaking views, this 228m² property features five spacious bedrooms and six rooms in total. The house is composed of two separate apartments with two studios, perfect for welcoming guests ! It also boasts extensive grounds and a swimming pool for your moments of relaxation. Don't miss this opportunity to live in a quiet, leafy environment, close to amenities and transport.

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

